



Arboretum pédagogique

publié le 30/03/2012

Depuis le début de l'année scolaire les élèves de CAPA2 B ont eu à cœur de remettre en état les espaces verts de l'ÉREA.

Après avoir effectué les tailles nécessaires des haies et de certains arbres laissés à l'abandon, nous avons choisi les arbres à garder et fait ensuite appel à une entreprise qui a effectué un gros nettoyage d'arbres morts, dangereux ou sans intérêt.

Nous avons ensuite planté une haie paysagère à fleurissement échelonné ainsi que deux massifs d'arbustes à feuillage persistant.

Ensuite est né ce projet d'arboretum pédagogique.

Notre projet consiste à planter des essences d'arbres feuillus, des conifères et des fruitiers pour offrir aux élèves, aux personnels et aux visiteurs, un parcours de découverte ludique, varié, illustré de plus de 60 essences d'arbres différentes.



Chacune de ces essences sera accompagnée de pancartes dont la couleur indiquera le type d'arbre et qui mentionnera le nom latin, le nom vernaculaire, la famille et l'origine géographique.

Aujourd'hui tous les arbres ont été plantés, nous avons fait en sorte que l'on puisse les découvrir en différents lieux de l'ÉREA.

Pour la plupart ce sont des arbres remarquables soit par leur feuillage, leur port ou même leur écorce.

Portfolio



